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体育祭を終えて 
実行委員長 髙梨大誠 

コロナ禍での開催でしたがこんなにも盛り上がったのは、それぞれの係がしっかりと準備を

してくれたこと。みんなが応援リーダーに協力してくれたこと。夏休み前から準備してくださ

った先生方のおかげです。体育祭を通して学んだことを今後の生活にいかしていきたいと思い

ます。来年はもっともっと盛り上がる体育祭をつくりあげて欲しいです。皆さん、ありがとう

ございました。 

実行副委員長 淺倉羽那 

実行委員長と協力しながら活動しました。開会式で話をする時は緊張で足が震えていまし

た。体育祭練習ではソーラン節を担当しました。全校の前に立ち指示をすることが不安でし

た。しかし、全校の大きな声に何度も助けられました。ソーラン節でみんながひとつになった

ことが嬉しかったです。本当にありがとうございました。 

 
体育祭を終えて保護者の皆様からのメッセージ 
中学校最後の体育祭。感動しました。全校生徒で踊るソーラン節、カッコよかったです。ま

た前日の雨の影響で、先生方・係の生徒さんグランド整備大変だったと思います。ありがとう

ございました。 

 

中学校生活最後の体育祭！前日の長雨で早朝から沢山の先生方がグランド整備をして下さ

り、気持ち良く開催が出来た事に、まずは感謝しております。子供達の生き生きした姿・最後

まで諦めず頑張る姿・仲間を応援する姿に感動を受けました。お天気にも恵まれ大成功の体育

祭！先生方・子供達に感謝です！！ありがとうございました！！！ 

 

色々と制限がある中、できる範囲でと体育祭を実行

していただき、それを観覧できたこと感謝で一杯で

す。子どもたちもイベントが少なくなっているからこ

そ、精一杯頑張る姿をみせてくれたと思います。 

 

全員リレー、長縄、応援団、みんなの団結力が伝わ

ってきて、凄くよかったと思いました！みんながキラキラして見えた 1 日でした。 

 

とても楽しく応援させて頂きました。先生方や係の子達がとても手際よく進行されていて、

短時間内で行った運動会の中、見どころ満載でした。今回最後の運動会でしたので、とても思

い出深いものになりました。 

https://www.google.co.jp/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.illust-box.jp/sozai/all/kw_%25E3%2582%25B9%25E3%2582%25BF%25E3%2583%25BC%25E3%2582%25BF%25E3%2583%25BC/&ved=2ahUKEwirkdKpidjzAhWGd94KHam-BRIQqoUBegQICBAB&usg=AOvVaw2o-7H2EGdWVf_AhzMyHQni


初めての中学体育祭、コロナで授業参観などもないので、子供達の成長が六年生から見られ

ていなかったので、とても嬉しかったです。小学校とは違い、やはり大人のように声も体も成

長し、迫力が増し、リレーなど他学年のものでも楽しめました。子供たちにも良い思い出にな

っただろうし、無事開催できて良かったです！ 

 

無事体育祭が開催出来て良かったです。どの種目も

盛り上がっていて、特に最後のソーラン節は全学年で

の種目で迫力があり素晴らしかったと思います。 

 

無事に体育祭が開催できたことに対して先生方のご

助力に深謝するとともに、生徒達の努力に敬意を表したいと思います。 

 

体育祭を開催していただき、ありがとうございました。子供たちの団結した姿を見て終始感

動しておりました。グランドの整備など大変だったかと思いますが、お天気も見方してくれた

ように思います。これまでご準備いただきました先生方、生徒のみなさん、ありがとうござい

ました。とても励まされました！ 

 

こんなコロナの時代に体育祭が見られるなんて感動しました。走る姿や、ソーラン節踊る姿

は、自粛、自粛の中、一生懸命取り組む子供達が本当に素敵で今までにない感動でした。今ま

でとは違う体育祭だったけど、見られて本当に良かったです。ありがとうございました。 

 

コロナ禍で様々なイベントが中止になる中、試行錯誤し開催頂いたことに、感謝致します。

また来年はたくさんの競技が行なわれることを楽しみにしています。 

 

最後の思い出作りができて感謝しております。コロナ禍の中での開催は先生達、PTA の皆

様、大変だったと思います。ありがとうございました。 

 

去年よりもグッとクラスのまとまりが出て、成長を感じました。コロ

ナでイベントが少ない中、子どもも達成感があったようで、帰って来

て疲れを訴えるとともにほっとして涙を浮かべていました。親として

も最後の体育祭の応援だったので観覧できて、ありがたかったです。 

 

運動会開催して頂きありがとうございました。姉妹共々、練習の時から、毎日何をやったの

か報告をしてくれ、本番に向けてワクワクしているのが伝わってきました。応援団やスローガ

ン製作など、準備から参加できたおかげもあると思います。当日は個人競技、クラス対抗、全

体競技様々な形で見られたので楽しかったです。クラス対抗リレーも子どもの運動能力に応じ

て距離を調整して頂けた事、走るのが遅い娘の親としてはありがたかったです。全校ソーラン

節も見応えがありました！先生達が全力で応援してくれていた姿も親としてもとても嬉しくな

り、七中で良かったなと思いました。本当にありがとうございました。 

 

当日の天候が回復して中学生最後の体育祭を終えられた事に大変嬉しく感じております。競

技数は少ないですが、練習の成果が見られて本人も満足している様子でした。ありがとうござ

いました。 



１１月～１月の予定 
日付 主な行事 日付 主な行事 

11/4・5(木金) ３年生定期テスト 1/7（金） 給食なし 

11/8（月） ３年実力テスト 1/11（火） ３年実力テスト 

11/11（木） 職業人に学ぶ ２年生 1/20（木） 職業人に学ぶ １年生 

11/25・26(木金) １・２年生定期テスト 1/31（月） 新入生保護者説明会 

11/27(土) 授業参観中止  体育祭の感想やご意見をたくさ

んいただきました。ありがとうご

ざいました。ご意見については来

年度の検討材料とさせていただき

ます。 

11/29(月) ３年生三者面談～12/3(金) 

12/22・23(水木) 給食なし 

12/23(木)～1/6(木)冬季休業 

  


